

Pueblo . 21. Marzo. 1959

/// Por Tico MEDINA ///

NERU-  
DA - HE-  
LEN I O  
H E -  
RRERA



**M**ARINO Gómez-Santos llega a la Redacción, por la mañana, eufórico, emocionado. Trae con él un verso de Pablo Neruda. Lo ha leído tres veces. Es un largo verso musical, hermoso y brillante. Llega un compañero, y saluda: "Buenos días a casi todos", Marino le asalta desde su mesa:

—Te voy a leer un verso.

Rápidamente, el recién llegado se lleva las manos a la cabeza:

—A mí no me amenazas tú. Porque si haces eso, te leo yo las declaraciones de Helenio Herrera, completas.

Y como "la ley de la mutua amenaza" prosperó, los dos se callaron y cada cual siguió en su sitio, trabajando como si nada.

◆ **NOVENTA CAMELIAS, NOVENTA AÑOS.**—El primer regalo que recibió don Ramón Menéndez Pidal el día de sus noventa primeros años:

Un ramo de camelias que le envió Camilo José Cela. Noventa flores excepcionales.

Don Ramón llenó su viejo Citroën de regalos. Merecidos.